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2020 年 11 月運営委員会議事録・・・オンライン会議 

11 月 22 日（日） 10：00～12：00（オンライン会議） 議長：大澤委員 書記：大出委員 

運営委員：○石井、○今村、○大澤、○大出、○小坂、△高橋、○竹内、○土屋、○豊永、○永井 

監事：○島村、×村尾                   （○：出席 △：委任 ×：欠席） 

１． 報告事項 

会員動向（2020 年 11 月 1 日現在） 

退会者 伊藤 誠一氏 （県央） （9 月末退会） 

入会者 横山 晶氏 （ベイサイド） （10 月 1 日入会） 

【湘南】 【県央】 【ベイサイド】 【多摩・田園】 計 

 38 36 33 29  136 （E グループ参加会員 121 名） 

 堀田敏行氏（じゃお湘南・2020 年 3 月退会）が 7 月に逝去されたとの報告があった。 

堀田氏は、運営委員（会計担当）を長く歴任されました。                                   

２． 確認事項 

1） じゃおサロン開催日程 

 2020 年 11 月はなし 

 2021 年 1 月 26 日（火）15：00～17：00（オンライン開催）担当：多摩・田園（竹内委員）

演題：「平安期の陰陽師の活躍と浄土教の興起～日本人の精神性のルーツをたずねて～」  

講師：京都 一念寺 ご住職 谷治 暁雲（たにじぎょううん）氏 

 2021 年 3 月 担当：湘南 

講師：森 憲一氏（フジテレビ勤務・文教大学情報学部メディア表現学科非常勤講師）の

予定 

演題：未定。 

2） じゃおニュース（会員だより）執筆予定者  

2020 年 12 月号 小林 輝彦（多摩・田園）、小林 嘉（県央）、小宮 進（県央） 

 齋藤 浩（湘南）、齋藤 克忠（ベイサイド）、佐竹 忠邦（多摩・田園） 

2021 年 1 月号 佐藤 義久（ベイサイド）、島田 秀雄（湘南）、島村 忠男（湘南） 

 嶋本 邦司（県央）、清水 正利（ベイサイド）、白井 保（ベイサイド） 

同年 2 月号 新藤 正則（湘南）、新保 邦光（県央）、杉村 史朗（湘南）、 

 杉本 明（湘南）、鈴木 幸助（ベイサイド）、鈴木 寿一（県央） 

 じゃおニュースの閲覧を増やすために、各地域のニュース担当者からニュース発行直前に

各地域の執筆者とその題名について、各地域のメンバーに案内を出したらよいのではない

という提案があり、各地域で実施を検討いただくことになった。 

３． 協議事項 

1） クラブ創立 30 周年記念行事について（大澤委員） 

2） アンケートの実施について（大澤委員） 

9 月運営委員会で検討された表題 1）、2）について、大澤委員から提案(別紙参照)があり、議

論した結果次の結論に至った。 

 アンケート実施についての全体のスケジュールについて再度大澤委員から提案してもら

う。 

 アンケートの実施方法について全会員に郵送との提案だったが、Ｅグループにはメール配

信で行い郵送料の節約を図ることとなった。回収方法については別途検討する。  



 2 

 提示されたアンケート素案の内容について、加筆訂正がある場合は 12/10 までに大澤委員

宛に提出すること。じゃお本部の活動（サロン・ニュース）や本部の役割・位置づけ等に

関する質問を追加するという意見が多かった。  

3） じゃおニュース会員だより原稿と著作権について（土屋委員）  

じゃおニュースがＨＰから閲覧可能になったことにより、ニュース原稿についても著作権を考

慮せざるを得ない状況になっている。著作権について細かく考慮するのは煩雑だし、投稿辞退

や修正に応じないことも考えられるのでじゃおニュースのＨＰでの公開は中止し、元に戻しＥ

メール配信をしてはどうかという提案があった。以下の理由で現状の扱いを継続することにな

った。 

 じゃおニュースのアクセスは月間平均 260 回で、そのうちの 20％程度が会員外のアクセス

だと思われる。外部への広報活動の一助となっているのが現状。  

 元に戻すと、スマホでの閲覧やファイルの容量等の問題が発生するので、今更後戻りはで

きない。 

 現在あるじゃおニュースの投稿要領に、著作権に関わる注意事項を明記して、じゃおニュ

ースの関係者に周知し解決を図っていく。（竹内委員原案作成→土屋委員、今村委員、地域

ニュース担当） 

 投稿辞退や修正に応じないケースについては、説得して納得してもらうというアクション

も必要。 

4） HP サークル報告：「ポケット Wi-Fi の活用について」（竹内委員） 

コロナ禍により現状では使う頻度は少なくなってきているが、コロナ禍収束後は引き続き使用

機会は多くなるので、現状通り契約を継続することになった。（年間費用：60,000 円） 

４． 次回予定 

 運営委員会 日時：2021 年 1 月 24 日（日）10:00～12：00（オンライン開催）  

議長：小坂委員、書記：高橋委員 (←3 月の担当と交換) 

 健康体操・懇親会はなし     

以上 

＜アンケート調査の実施スケジュール＞ 

大澤委員から提示されましたので追記します。  

 12 月 10 日（木）迄 素案についてのご意見を大澤宛（グループメールアドレス）にいただく。  

 12 月 20 日（日）迄 最終案を大澤が作成。関係各位には随時、電話またはメールで相談します。  

 12 月 22 日（火）頃 最終案を各位にメール添付して送付。竹内委員に体裁を整えてもらう。  

 1 月初旬 じゃおニュース発行通知メールとともに e 会員に送付する。 

 但し、会員の手間や回収率を考えると、下記の非 e 会員と同じ郵送の方が良い

 かもしれません。非 e 会員へは、返信用封筒（A4 3 つ折りで定型郵便になる）

 同封し、郵送する。（オルタ館に A4 封筒はまだ余っています。返信用封筒と

 切手は買う必要があります。宛名シールは大澤が用意できます。）  

 1 月 15 日（金）頃 回答期限 

 1 月 24 日（日） 運営委員会に結果報告 

以上 

 


